



Cross Départemental du 16 Novembre 2022

publié le 20/11/2022

Cross à la Corderie Royale à Rochefort

Descriptif :

Seize courageux élèves du collège Missy ont bravé la météo capricieuse pour participer au cross départemental le mercredi 16 Novembre 2022 qui se déroulait sur le magnifique site de la corderie royale à Rochefort !

16 courageux élèves du collège Missy ont bravé la météo capricieuse pour participer au cross départemental le mercredi 16 Novembre 2022 qui se déroulait sur le magnifique site de la corderie royale à Rochefort !

L'équipe benjamine se classe 39ème sur plus de 70 équipes !

Bravo à tous, beaucoup d'entre eux participait à leur premier cross départemental ! Rendez-vous l'année prochaine !

L'équipe minime se classe 9ème sur 52 équipes !

Elle décroche sa qualification pour le cross académique du 7 Décembre à Saujon !

Félicitations à tous, dédicace à Romane qui remporte la place de championne départementale et un grand merci à Arthur qui a remplacé un autre coureur au pied levé pour nous permettre d'avoir une équipe complète !

Rendez-vous dans moins de 3 semaines pour tenter de décrocher une qualification pour les championnats de France !

Document joint

 [article_cross_depart_16_novembre_2022](#) (PDF de 18.7 Mo)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.